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СТЕПАН ДАВИДЕНКО

В Королёве прошёл очеред-
ной пятничный объезд го-
рода, который провёл руко-
водитель Администрации 
Юрий Копцик. В объезде 
приняли участие представи-
тели Администрации, Госадм-
технадзора, МУП «Автобыт-
дор».

Объезд улиц города был 
проведён по поручению Алек-
сандра Ходырева. Его основная 
цель — визуальный контроль 
состояния дорожного покры-
тия. За этот год уже отремон-
тировано более 40 тысяч ква-
дратных метров дорожного по-
лотна, но Глава города считает 
такие темпы работ недостаточ-
ными.

Места для осмотра выбира-
лись, в первую очередь, с учё-
том жалоб и обращений гра-
ждан. Одним из таких участков 
стала улица Гагарина в райо-
не пересечения с улицей Лени-
на. В данном месте практиче-
ски отсутствует асфальт, мно-
жество ям не дают водителям 
комфортно передвигаться. Зна-
чительно осложняет движение 
хаотично припаркованный ав-
тотранспорт, который занима-
ет половину проезжей части. 
Помимо неотложного ремонта 
данного участка, было решено 
сделать на нём одностороннее 
движение  и оборудовать пар-
ковочные карманы.

Денис Малахов, житель 
ул. 50-летия ВЛКСМ:

— Добрый день, уважаемая 
редакция!

Меня беспокоит текущее 
состояние главного тротуа-
ра, соединяющего мкр Юби-
лейный с остальной терри-
торией города. Этот пеше-
ходный переход через желез-
нодорожные пути являет-
ся единственной пешеходной 
артерией между Юбилейным 
и исторической часть Коро-
лёва, поэтому им пользуют-
ся многие. Он находится воз-
ле дома 26 по ул. Сакко и Ван-
цетти.

Журналисты вашей газеты 
часто встречаются и обща-

ОАО «Водоканал» проводит 
ряд мероприятий по обеспе-
чению мкр Юбилейный каче-
ственной питьевой водой. 

За период с 12.05 по 15.05 выполне-
ны следующие работы:

Завершён ряд мероприятий по 
обеспечению качественной питье-
вой водой мкр Юбилейный (2-й го-
родок: в районе пересечения ули-
цы Большая Комитетская и Школь-
ного проезда; 3-й городок: в районе 
Школьного проезда):

1. Выполнены работы по строи-
тельству водопрово дной камеры на 
водоводе d — 600 мм.

2. Выполнены работы по строи-
тельству водопроводной камеры на 
водопроводе d — 300 мм.

3. Выполнены работы по проклад-
ке участка трубопровода длиной 18,0 
м от водопроводной камеры на водо-
воде d — 600 мм до водопроводной ка-
меры на водопроводе d — 300 мм.

4. Монтаж трёх задвижек 3 d — 
300 мм в водопроводных камерах.

5. Выполнены работы по врезке в 
водовод d — 600 мм

В период с 18.05 по 22.05 планиру-
ются работы по промывке участка во-
довода с дезинфекцией и пуск воды.

Отдел информационной политики блока 

ЖКХ, строительства и благоустройства

Благоустройство. В этом году планируется отремонтировать до 350 тыс. кв. метров дорог

Ремонт дорог идёт, но 
останавливаться рано

В ближайшие дни начнётся 
ремонт ещё 60 тысяч квадрат-
ных метров дорог. Большая 
часть средств на эти работы 
будет взята из премии «Прорыв 
года», которую Глава г. о. Коро-
лёв Александр Ходырев полу-
чил от Правительства региона 
за реализацию проекта по рас-
ширению улицы Пионерской. 
Следующий этап ремонта до-
рог начнётся в июле. 

После визита в Королёв Гу-
бернатор области Андрей Во-
робьёв выделил на ремонт 
129 миллионов рублей. Так-

же часть средств будет взя-
та из бюджета города, а часть 
денег будет получена благо-
даря экономии. Кроме того, 
некоторые участки дорог бу-
дут отремонтированы за счёт 
внебюджетных источников. 
Представители бизнеса охот-
но идут на контакт с органа-
ми власти и готовы на свои 
средства ремонтировать до-
роги и создавать стоянки в 
местах, прилегающих к их 
предприятиям.

— Около 600 тысяч ква-
дратных метров дорог требуют 

срочного ремонта, — отметил 
Юрий Анатольевич. — За 2015 
год планируется отремонтиро-
вать 300–350 тысяч квадратных 
метров. В течение трёх лет бу-
дут решены самые острые во-
просы с отсутствием или не-

удовлетвори-
тельным со-
стоянием до-
рог, что по-
зволит перей-
ти к дальней-
шему разви-
тию дорож-
ных сетей.

Ещё одним 
местом, ко-
торому бы-
ло уделено 
пристальное 
внимание во 
время объ-
езда, стала 
улица Пруд-
ная в микро-
районе Бол-
шево. Сейчас 
там ведутся 
активные ре-
монтные ра-
боты. Есть ло-
кальный уча-
сток, где до-

рожное покрытие отсутству-
ет, в дождь дорога размывает-
ся и становится непригодной 
для передвижения. Ситуация 
осложняется тем, что дорога к 
частным домам идёт под укло-
ном, и для полного решения 
проблемы недостаточно поло-
жить новый асфальт, нужно со-
здать систему водоотвода. Ру-
ководитель Администрации 
поручил своим заместителям в 
кратчайшие сроки продумать и 
реализовать этот проект. 

Для борьбы с хаотично 
припаркованными автомоби-

лями вдоль обочин в городе 
планируется ввести систему 
платных парковок. Как отме-
тил Юрий Анатольевич, про-
ект будет некоммерческим 
и планируется как экспери-
мент. В первую очередь та-
кие парковки появятся там, 
где будет выявлено наиболь-
шее число автомобилей из 
других городов. Для королёв-
цев будут созданы льготные 
условия. Юрий Анатольевич 
отметил, что в вопросе пар-
ковок не стоит рубить спле-
ча и превращать весь город 
в огромную стоянку, уничто-
жая зелёные насаждения и 
загромождая дворовые тер-
ритории. По его мнению, во-
прос требует системного 
подхода, и в первую очередь 
стоит продумать общегород-
ские  правила для парковки, 
которым должны следовать 
все водители.

— Несмотря на работы, ко-
торые уже ведутся с начала 
марта, итоги неутешительны, 
— сказал Юрий Копцик. — Мы 
проехали по городу, осмотрев 
основные магистрали. В бли-
жайшие дни начнутся работы 
на проспекте Королёва. За ни-
ми последуют работы на дру-
гих улицах города — проспек-
те Космонавтов, улицах Ци-
олковского, Горького, Исае-
ва. Нами были созданы элек-
тронные паспорта для всех 
улиц города, куда заносятся 
основные сведения о дорогах. 
Ремонт дорог — это один из 
этапов нашей работы. Даль-
нейшим этапом станет ре-
монт пешеходных зон, а затем 
— создание в частном секто-
ре новых дорог, которые сей-
час находятся в неудовлетво-
рительном состоянии. 

Вопрос — ответ Официально

Качественная питьевая вода 
в мкр Юбилейный

Порядок будет наведён

ются с сотрудниками город-
ской Администрации, ответ-
ственными за благоустрой-
ство. Могли бы вы им эту 
проблему озвучить?

Решить вопрос можно за 
день — эвакуировать авто-
мобили с газона (и выписать 
им штрафы за нарушение по 
КоАП), установить загради-
тельные столбики на въезде, 
отмыть тротуар водой под 
давлением. Этого будет уже 
достаточно. 

Ответ 
Юрий Копцик, руководи-

тель Администрации г. Коро-
лёва (фрагмент интервью ка-
налу «Королёв ТВ»):

— В силу слу-
жебной необхо-
димости мне ча-
сто приходит-
ся бывать в мкр 
Юбилейный, и в 
таких случаях я 
пользуюсь упо-
мянутым пере-
ходом. Нам уда-
лось добиться 
от ОАО «РЖД» 
замены покры-
тия железнодо-
рожного перехо-
да. Раньше это 
покрытие было 
деревянным, зи-
мой или во вре-

мя дождя ноги у людей про-
валивались и скользили, дет-
ские коляски с него съезжали. 
Сложность в том, что пере-
ход через железную дорогу — 
территория ОАО «РЖД», и са-
ми мы не можем его ремонти-
ровать. Но тем не менее за-
мены покрытия (а это первый 
этап) мы добились. В летний 
период обязательно там бу-
дут установлены световые и 
звуковые ограничители и на-
ведён порядок. Что же каса-
ется прилегающей террито-
рии, находящейся на ул. Сак-
ко и Ванцетти (на фото), мо-
гу сказать, что и там в самое 
ближайшее время порядок бу-
дет наведён. 
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